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凝心聚力凝心聚力 加快建设国家中心城市加快建设国家中心城市

●本套餐资费含1主卡+4副卡，主卡为128元4G飞享套
餐，副卡为家和卡8元/月/张，并参与300M极光宽带存
年费送话费等活动，月实缴为130元。

●12G流量为套内2G国内流量+促销赠送10G省内流量；1620分钟通话为700
分钟国内主叫通话+800分钟省内主叫国内通话+120分钟本地主叫国内通话。
●主副卡群组间，每卡可享受每月200分钟（80分钟国内主叫+120分钟省
内主叫国内）语音互拨免费。5张卡（1张主卡+4张副卡）合计可享受1000分钟，仅限主副卡之
间产生的语音互拨通话。
●使用指定全家福融合套餐，一部宽带可办理三部高清电视业务，第一部免费，第二部半价，
第三部10元/月。
●100M及以上宽带在符合条件的小区可办理。
●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。

（电视视频通话）
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代表委员审议讨论政府工作报告

建言献策国家中心城市建设

同期声

本报讯 昨日下午，出席市十四届
人大五次会议的代表分团审议程志明
市长所作的政府工作报告。

代表们在审议中一致认为，政府工
作报告实事求是地总结了过去一年的
工作，客观准确地分析了存在的问题。
政府工作报告提出2017年的工作安排，
鼓舞人心、思路清晰、方向准确、重点突
出。报告全面体现了党的十八大和十
八届三中、四中、五中、六中全会精神，
突出了以建设国家中心城市为统揽，持
续深化“四重点一稳定一保证”工作总
格局，努力实现了经济平稳健康发展和
社会和谐稳定。代表们一直认为，报告
主题鲜明、特色突出、文风朴实，总结成
绩实事求是，分析形势思路清晰，工作
目标切合实际，保障措施十分有力，具
有很强的战略性、指导性和可操作性，
是一个符合中央精神、结合实际、顺应
发展规律、回应群众关切的好报告。

新郑代表团的代表们认为，2016年
我市生产总值再上新台阶，说明我市发
展路子对、方向明，成绩来之不易、催人
奋进。只要紧紧抓住战略机遇，稳步推
进改革发展各项措施，就一定能实现

今年经济社会发展各项目标。
新密代表团的代表们认为，政府工

作报告作出的工作部署，落实了中央
精神和省委要求，贯穿了稳中求进工
作总基调。代表们纷纷表示，我们要
增强“四个意识”，围绕中心、凝心聚
力，牢固树立社会主义核心价值观，以
心中有大我的家国情怀，为郑州发展
献计出力。

荥阳代表团的代表们踊跃发言。
他们认为，报告中提出我市今年的工作
目标，思路很清楚，道路很清晰。代表
们说，经过持续的努力，一个更加有实
力、更具活力、更具魅力的郑州都市区
必将展现在大家的面前。

中原代表团的代表一致认为，报告
提出了 2017年的目标任务，同时列出
了今年我市将重点做好的六项工作，
郑州的发展已经站在了一个新的战略
起点，相信在市委、市政府的坚强领导
下，全市上下解放思想，振奋精神，锐
意改革，奋发进取，全面推进经济、政
治、社会、文化、生态文明建设，为在全
省率先全面建成小康社会、建设国家
中心城市奉献力量。

本报讯 昨日下午，出席市政协十
三届四次会议的委员分组讨论了政府
工作报告和计划、财政报告。委员们一
致认为，政府工作报告总结去年的工作
实事求是，分析发展形势冷静客观，安
排今年的工作思路清晰、目标明确、措
施到位，是一个务实为民、鼓舞人心、催
人奋进的报告。

政府工作报告中提出，今年是党的
十九大召开之年、供给侧结构性改革
的深化之年，是贯彻落实国家对郑州
新定位、新规划的起步之年。如何贯
彻落实国家对郑州的新定位、新规划
成为委员们热议的话题。委员们分别
从文化建设、环境保护、民生改善等
方面提出自己的建议。民进、农工党组

的委员建议，采用“吸尘”这一思路，改
变传统人力清扫城市的方法，打造“清
洁郑州”；从市直机关单位入手，倡导人
人读书，每人每月读一本好书，起好模
范带头作用，从而带动全民阅读，打造
“书香郑州”；委员们应多关注街道办事
处的服务情况，确保群众利益，打造“和
谐郑州”；科技、科协组的委员建议，加
大对全市电梯维保员队伍建设的关注
和支持力度，减少电梯事故，打造“安全
郑州”。

委员们纷纷表示，要充分发挥人民
政协优势，履行好政治协商、民主监督、
参政议政职能，围绕市委、市政府中心工
作，积极建言献策，为加快郑州国家中心
城市建设作出新贡献。

制定文化发展规划
激发城市文化创造力
市政协委员王丽艳

王丽艳表示，建设国家中心城
市，不仅意味着经济上的领先，也意
味着文化上的引领，“郑州应该立足
于建设国家中心城市，制定自己的文
化发展规划，激发城市文化创造力，
在弘扬优秀传统文化方面担当起自
己的责任”。

为吸引人才、留住人才
创造政策和环境
市政协委员刘旭光

“郑州应该着眼于为国家中心城
市建设积聚动能，努力创造吸引人
才、留住人才的政策和环境。”刘旭光
说，并充分发挥人才的创新驱动作
用，城市发展才会有充足的后劲和源
源不断的动能。

人大代表分团
审议政府工作报告

政协委员分组
讨论政府工作报告

重视全域化公共交通
市政协委员曹培林

“建设国家中心城市，全域化的
公共交通应当受到重视。”曹培林
表示，如果能在较短时间内实现郑
州市区与周边县市的城乡公交一
体化，使县区群众享受到更加便利
的公交服务，对于郑州的整体产业
布局、城乡均衡发展都将起到积极
推动作用。

报告很“新”
仅“互联网+”就出现五次
市人大代表赵长升

如今，郑州站上了一个新的历
史起点。2016年喜事连连，一个个
国家级战略和平台落地郑州，体现
了郑州的发展得到了国家的认可。”
今年的政府工作报告很“新”，仅“互
联网+”这个词就出现了五次，大数
据、云计算等新兴产业、新型智慧城
市建设多次提及。报告对创新创业
产业也给予重点介绍，郑州市政府
主导的 20个创新创业综合体建成
527.6万平方米，孵化器和众创空间
达到 151家，其中国家级的孵化器
和众创空间达 16家，省级孵化器和
众创空间达到了 52家，郑州创新创
业的产业架构基本形成，为下一步
国家中心城市的建设打下了一个良
好基础。

加大建校力度
统筹解决小学
“大班额”问题
市人大代表姜会雁

姜会雁建议，现在随着
“二孩”政策放开，学龄儿童势
必再度呈现出快速增长趋势，
希望政府能进一步加大新校
建设力度，以此统筹解决小学“大班
额”问题，让群众能够共享优质教育。

城市传统文化符号一定要保留
市人大代表牛延平

政府工作报告思路清晰，指导
思想、预期目标都很实在、具体。在
商都历史文化建设方面，牛延平建
议，郑州城市规划品位一定要高，要
有别于其他古城。同时，一些代表郑
州的传统文化符号一定要保留，从而
让郑州文化底蕴更加深厚。

建设“郑中心”需要全方位努力

共议报告热点 共话美好未来

■热讨论


